



MÁS CHIHUAHUA
más de lo bueno
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA
DE EDUCACIÓN
Y DEPORTE

COMUNICADO DE PRENSA

Conalep/047

Chihuahua, Chih. a 17 de mayo de 2025

Participarán estudiantes del Conalep en Concurso Nacional de Proyectos de Ciencia y Tecnología

Estudiantes del Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Chihuahua (Conalep), representará a Chihuahua del 21 al 24 de mayo en la final del Concurso Iberoamericano de Proyectos Estudiantiles en Ciencia, Tecnología y Emprendimiento (Infomatrix) 2025, el cual se llevará a cabo en la Universidad de Ixtlahuaca en el Estado de México.

Con el objetivo de reconocer al alumnado destacado que participará en dicho evento, el director general del subsistema, Omar Bazán Flores, llevó a cabo la entrega de kits y se les brindó un apoyo de viáticos (traslados, hospedajes, alimentación y vuelos), el cual se otorgó con el apoyo de diversas instancias.

“Felicitó al personal administrativo, docente y estudiantes por estos logros, ya que, con su tenacidad, talento, energía, educación y con la camiseta bien puesta nos representarán en el Estado México, son un orgullo para sus padres, para el Colegio y su Estado”, comentó.

El representativo del Conalep estará conformado por Erick Jesús Jiménez Reyes, Leonardo González Luna y Pablo Morán Palomec, con el proyecto “Sistema de Electrocoagulación”, Emanuel de Jesús Barrientos Medina con “Equipo Inclusive Works” y sus asesores Raúl Antonio Ramírez e Iliana Alexandra Osuna Valenzuela, pertenecientes al plantel Juárez III.

Además de Daniel López Gallegos y Yamel Antonio Acosta Martínez, del plantel Juárez I, con el proyecto “La importancia de una vida saludable según Aristóteles” y Anette Gausin Ramírez, Selene Ambrosio Muñoz, Fátima Artea Pérez con “Le Son De L’Amour” y sus asesores Javier Isaías Mata Medina y Alfonso Natanael Meléndez Meléndez.